

学習田農業体験活動

飯田川小学校5年生による農作業体験に、老人クラブ・JAあきた湖東と一緒に参加しました。稲刈り時には、子供たちが一人づつバケツで栽培したお米を、おにぎりにして食べました。自分が種もみから育てたお米の味は、一生忘れない味だったと思います。収穫感謝祭では、各学年での農作業体験等を発表し、感謝状をいただきました。昼食には、婦人会と5年生が作った「だまこ鍋」を全校生徒と一緒に美味しくご馳走になりました。子供たちが、農作業の難しさや収穫の喜びを感じることで、農業の大切さが伝わったと思います。



内 容	飯田川小学校の農作業体験、収穫感謝祭に参加しました	
期 間	5月11日、9月29日、11月27日	
場 所	飯田川小学校学習田、体育館・食堂	
活動普及対象	地元住民	
アピールポイント	子供たちと地域のふれあい、収穫の喜びと農業の大切さ	
自 己 評 価	① 役職員や組合員に運動への理解が浸透している ② 基本理念や目標を立て、関連性を持った運動を実施している ③ 身の丈に合った運動を継続しながら、広がりを持たせる工夫を行っている ④ 水利施設の役割など水土里ネットの仕事を理解してもらう内容も含まれる ⑤ この活動で最も力を入れた項目について○を付けて評価	5 % / 20% 10 % / 20% 15 % / 20% 5 % / 20% 15 % / 20%
	組織の活性化・地域農業の振興・地域コミュニティへの貢献・地域資源の保全強化	
今 後 の 課 題	環境学習とのむすびつけ	